

SCHOCK

Pressemitteilung

SCHOCK mit neuer Führungskraft: Alexander Zeeh wird CSO

SCHOCK, der innovative Spezialist für Quarzkomposit-Spülen, freut sich, Alexander Zeeh als neuen CSO zu begrüßen. Der 47-Jährige tritt die Nachfolge von Sven-Michael Funck an und wird die dreiköpfige Geschäftsführung in den Bereichen Vertrieb und Marketing unterstützen. Alexander Zeeh, der über langjährige Erfahrung in der Küchen- und Haushaltsgeräte-Branche verfügt, trat die Position am 1. August 2024 an.

Seit mehr als zwei Jahrzehnten ist Alexander Zeeh erfolgreich in leitenden Positionen bei namhaften Unternehmen der Branche tätig. Zu seinen Stationen zählen zehn Jahre bei Bauknecht und fünf Jahre bei Whirlpool. In den letzten Jahren zeichnete er bei Samsung für das Deutschlandgeschäft für das Segment Haushaltsgeräte verantwortlich. Im Anschluss daran übernahm er die Geschäftsführung für Grohe Deutschland und war als Executive Vice President für die Region Central Europe zuständig. Zuletzt sammelte er wertvolle Erfahrungen im Investmentbereich.

In seiner neuen Position bei SCHOCK kehrt Alexander Zeeh nun zu seinen Wurzeln in der Haushaltsgeräte- und Küchenbranche zurück. „Ich freue mich sehr, jetzt Teil des fantastischen SCHOCK-Teams zu sein“, so Alexander Zeeh. „SCHOCK blickt auf eine beeindruckende 100-jährige Geschichte zurück und verfügt über 40 Jahre Expertise in der Herstellung von Quarzkomposit-Spülen. Die Innovationskraft und die einzigartige Unternehmenskultur, getragen von den Menschen, die hier arbeiten, haben mich besonders begeistert.

Schock GmbH | Hofbauerstrasse 1 | 94209 Regen | GERMANY
Fon +49 9921 600-0 | info@schock.de | www.schock.de

SCHOCK

Pressemitteilung

Gemeinsam möchten wir das Unternehmen weiterentwickeln und Marke sowie Marktposition noch stärker machen."



Alexander Zeeh, seit August 2024 CSO beim Spezialist für Quarzkomposit-Spülen SCHOCK.

In seiner neuen Rolle bei SCHOCK wird Alexander Zeeh als Geschäftsführer für Vertrieb und Marketing in einem dreiköpfigen Team, zusammen mit CEO Ralf Boberg und CFO Ivo Huhmann, tätig sein. Für die SCHOCK Group übernimmt Alexander Zeeh die Verantwortung für alle Sales- und Marketingaktivitäten sowie den After-Sales-Bereich. Zudem wird er auch die 70 internationalen Vertretungen des Unternehmens weiterentwickeln.

Schock GmbH | Hofbauerstrasse 1 | 94209 Regen | GERMANY

Fon +49 9921 600-0 | info@schock.de | www.schock.de

SCHOCK

Pressemitteilung

„Mit Alexander Zeeh haben wir eine erfahrene und engagierte Führungskraft gewinnen können, die den besonderen Stil von SCHOCK zu schätzen weiß“, sagt Ralf Boberg. „Er wird unser Unternehmen mit frischem Wind und Branchenwissen bereichern und mit uns gemeinsam den SCHOCK-Weg konsequent weitergehen.“

Schock GmbH | Hofbauerstrasse 1 | 94209 Regen | GERMANY

Fon +49 9921 600-0 | info@schock.de | www.schock.de

SCHOCK

Pressemitteilung

Über SCHOCK

Seit 1924 steht SCHOCK für Innovationskraft und höchste Qualität. 2024 feierte das Unternehmen 100 Jahre Firmengeschichte und 45 Jahre seit der Erfindung der Quarzkomposit-Spüle. Das Sortiment umfasst neben Spülen auch hochwertige Armaturen. Mit Materialien wie dem steinernen, leicht rauen CRISTALITE® und dem Premium-Material CRISTADUR® mit seidiger Haptik und intensiven Farben, setzt SCHOCK kontinuierlich neue Maßstäbe.

Produkte von SCHOCK genießen das Vertrauen in über 70 Ländern. Am Unternehmensstandort im Bayerischen Wald werden Spülen gefertigt, die Design und Funktionalität in idealer Balance verbinden. Weitere Informationen: www.schock.de

SCHOCK

Pressemitteilung

Pressekontakt

Online stehen Ihnen unter www.schock.de weiterführende Informationen und Downloads zur Verfügung.

derks brand management consultants

Klaudia Meinert

Strähuberstraße 18

81479 München

Tel: +49 (0) 89 7599 905 - 11

klaudia.meinert@derks-bmc.de

www.derks-bmc.de